Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 400 m?
Référence 82554142
Prix 3190 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur les hauteurs de Cannes au calme absolu, a proximité de la croisette et
dans un quartier tres résidentiel, nous vous proposons un lot de deux villas avec
dépendance de 400m? habitable complétement rénovée avec golt et bénéficiant
d'une vue dégagée avec apercu mer.Ces maisons familiales sont idéales pour
résidence principale, secondaire ou méme pour la location.Elles se composent
comme suit :- Maison principale, un salon, salles a manger, cuisine américaine, 4
chambres et 4 salles de bains.- Maison secondaire, un salon / salle a manger et

cuisine américaine, 3 chambres en suite- Une ...

Located on the heights of Cannes in absolute calm, near the Croisette and in a very
residential area, we offer a set of two villas with outbuilding of 400m? living space
completely renovated with taste and enjoying an unobstructed view with a glimpse
of the sea.These family homes are ideal for primary or secondary residence or even
for rental. They are composed as follows:- Main house, living room, dining rooms,
American kitchen, 4 bedrooms and 4 bathrooms.- Secondary house, a living /
dining room and American kitchen, 3 en-suite bedrooms- An outbuilding of around

70m?, consisting of a living ...

AGENCY GROUP
7 rue d’Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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